



*Der Herr ist mein Hirte,
mir wird nichts mangeln.*

(Psalm 23)

Eschenmosen, im Dezember 2015

HERZLICHEN DANK

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und die grosse Anteilnahme
beim Abschied von

Hans Erismann-Angst

26. August 1924 – 13. November 2015

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren.

Die tröstende und einfühlsame Abschiedsfeier von Pfarrer Spielmann
hat uns tief berührt.

Wir danken für alle Karten, Blumen, Kränze und Beiträge für späteren
Grabschmuck sowie für die grosszügigen Spenden.

Danken möchten wir auch allen, die dem Verstorbenen in seinem Leben
mit Liebe, Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Die Trauerfamilie